

2022年2月8日開催

第1回ユーザー目線を踏まえたプライバシーに関する有識者会議

【データプロテクション基本方針について】

	ご意見	ご指摘への対応
①	社会倫理に即してデータを活用している ZHD としてユーザーからの信頼を得ることで、より多くのデータを預けてもらうことが可能になり、長期的には短期的な損失よりも価値が上回るとい考え方をステークホルダーにも示していくことが重要である。	ご意見を踏まえて、理解が得られるように努めて参ります。
②	ユーザーに対して取組姿勢を示していくことも重要であり、今後はいかにこの方針に則って実務を行っているのかをユーザーに伝えていくことが大事である。	ご意見を踏まえて、説明を検討して参ります。
③	実践の部分で、より現場に近いレイヤーでもレビューを繰り返し、全体として方針の見直しや改善を継続して行っていくことが重要である。	ご意見を踏まえて、見直しや改善の継続を検討して参ります。

【改正個人情報保護法対応等のためのプライバシーポリシー改定について】

	ご意見	ご指摘への対応
④	個人関連情報は過渡的な規制であり、一人一人のユーザーにリーチできれば、氏名がわからなくても個人情報と同様に扱うことが世の中のメインストリームになっていくと考えられるため、未来を見据えて方針を決定すべきである。	ご意見を踏まえて、現行法令上の個人情報の定義に拘泥することなく方針決定を行って参ります。
⑤	プラットフォームについては一般の事業者と異なる規制が入ってくる可能性があるため、自身が適法であっても、業務モデル全体として問題があれば社会的非難を受けることにも留意すべき	ご意見を踏まえて、単なる違法か否かの検討のみならず、ZHD グループにおいて社会的責任を果たせるように努めて参ります。

	である。	
⑥	改正法では分析を行うとプロファイリングであるということで公表が必要になっているため、各社遺漏のないように留意すべきである。	ご意見を踏まえて、法令対応を行って参ります。

**【Zホールディングスグループにおけるデータの取扱い等のあり方について】**

※ヤフー株式会社、LINE 株式会社は別法人であることを前提に、同社らのデータ連携についてご意見を賜りましたが、弊社、ヤフー株式会社、LINE 株式会社は合併することになりましたので、ヤフー株式会社、LINE 株式会社は別法人であることを前提としてはデータ連携を実施しないことになりました。